

Vereinsarbeit

Schwiesower Heimattreff aktiv

Am 16. Dezember 2015 konnte der Speicher in Groß Schwiesow einen Zugewinn an Aktivitäten erfahren. Der Schwiesower Heimattreff traf sich zu seiner ersten Veranstaltung. Das rege Interesse zeigte die Grundidee der Stärkung der Gemeindegemeinschaft durch persönliche Kontaktpflege.



Von Jung bis Alt war die Weihnachtsfeier ein Erfolg.

Die gemeinsamen Aktivitäten von Jung bis Alt sind eine neue Form der gesellschaftlichen Mitverantwortung und vertrauensbildenden Maßnahmen als Gegenentwurf der allgemeinen gesellschaftlichen Entwicklung der Abschottung und Missgunst.

Der Heimattreff hat sich zur Aufgabe gestellt, alle Einwohnerinnen und Einwohner nach dem Slogan „Nicht einsam - sondern GEMEINSAM“ den Gemeindegemeinschaften wieder zu fördern. Jede Einwohnerin und jeder Einwohner ist deshalb auch herzlich eingeladen, am 13. Februar 2016 an dem Spielenachmittag um 15:00 Uhr oder auch an der traditionellen Frauentagsfeier für ALLE (also auch unsere männlichen Einwohner sind herzlich eingeladen) am 12. März teilzunehmen. Die Initiatoren würden sich auch freuen, wenn unsere neu hinzugezogenen Bürgerinnen und Bürger sich aktiv am Gemeindeleben beteiligen werden. Die Jugend als die Zukunft unserer Gemeinde können die Geschichten der Betagten bestimmt so manchen Tipp vermitteln, das künftige Leben in unserer Gemeinde auch von anderen Gesichtspunkten zu betrachten. Jedoch auch die Generation 50+ wird mit neuen Entwicklungen und Techniken sich gerne vertraut machen. Die Weihnachtsfeier 2015 war der Anfang - für den Erfolg sind alle gefragt.



Bekannte Schwiesower Bürgerinnen und Bürger

Fangen wir gleich an: **Gemeinsam und miteinander** (und nicht gegeneinander)!

Text und Bilder: dda

Weihnachtsbaumverbrennen in Plaaz

Am Samstag, dem 23. Januar 2016, fand in Plaaz die alljährliche - man kann schon sagen traditionelle - Verbrennung der Weihnachtsbäume statt. Damit begann für den Feuerwehrförderverein Plaaz e. V. das Arbeitsjahr 2016.



Der Beginn der Veranstaltung war um 16:00 Uhr am Feuerwehrgerätehaus der Plaazer Freiwilligen Feuerwehr. Obwohl das Wetter zunächst schlechter wurde, fanden sich aber dennoch zahlreiche Gäste auch aus den Nachbarorten ein.

Der frisch gefallene Schnee erfreute besonders die kleinen Besucher und animierte sie spontan zum Bau einiger Schneemänner und zu der einen oder anderen kleinen „Schneeballschlacht“.

Da uns der Winter in dieser Beziehung recht stiefmütterlich behandelt hatte, kann man die Freude der Kinder durchaus nachvollziehen und verstehen.

Um 17:30 Uhr, mit voranschreitender Dunkelheit, wurde dann der aufgeschichtete Holzstapel angezündet. Witterungsbedingt bereitete das einige Schwierigkeiten, die aber zur Freude der Anwesenden überwunden wurden.

Nachdem die Flammen dann endlich hell loderten, begaben sich die großen und kleinen Gäste mit ihren warmen und kalten Getränken in der Hand zum Feuer. Als das Feuer etwas heruntergebrannt war, wurde dann den Flammen durch die mitgebrachten oder zuvor eingesammelten Weihnachtsbäume „neue Nahrung“ gegeben.

Unsere Gäste wurden mit Bratwurst vom Grill, Soljanka und Pommes Frites bewirtet.

Auch die musikalische Umrahmung war gewährleistet. So wurde bis in die frühen Morgenstunden gefeiert, getanzt und gelacht.

Der Verein hat sich, wie schon aus dem Namen hervorgeht, die Förderung der Freiwilligen Feuerwehr Plaaz zum Ziel gesetzt. Das betrifft die aktive wie auch die Jugendfeuerwehr, die gemeinsam mit der Feuerwehr Glasewitz unterhalten wird. Aber auch - gewissermaßen als Nebeneffekt - soll die Förderung und Festigung der Dorfgemeinschaft erreicht werden.

Unsere Veranstaltungen dienen nicht nur der allgemeinen Belustigung, sondern sie sollen in erster Linie dazu genutzt werden, um neue Mitglieder zu werben oder Unterstützer und Sponsoren zu gewinnen.

Peter „Paul“ Legler

Vorsitzender des Feuerwehr-Fördervereins Plaaz e. V.

Veranstaltungsplan des Feuerwehrfördervereins Plaaz e. V. für das Jahr 2016

- 12.03.2016** Frauentagsfeier für die Plaazer Frauen und die Frauen der Vereinsmitglieder
- 30.04.2016** Feuerwehrfamilienfest
Mit Spiel und Spaß für Familienmannschaften.
(Vater, Mutter Kind)
- 25.06.2016** Sommeranfangsfeier

Kuchenbasar Dorffest
(Der Termin steht noch nicht genau fest, wird aber rechtzeitig bekannt gegeben.)
- 29.10.2016** Herbstfeier mit Lampionumzug durch das Dorf

Peter Legler

Vorsitzender des Feuerwehr-Fördervereins Plaaz e. V.